



BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

(Die Genehmigung des Protokolls durch den Stadtrat steht noch aus)

Information zum "Nationalpark Donauauen"
-Antrag der SPD-Stadtratsfraktion vom 09.11.2017-

Beratungsabfolge

| Sitzung | Datum | Beschlussqualität |
|----------|------------|-------------------|
| Stadtrat | 05.12.2017 | Entscheidung |

Antrag:

das Thema „Nationalpark Donauauen“ erhitzt zur Zeit die Gemüter. Umso wichtiger ist es, die sachliche Ebene bei dieser Diskussion nicht zu verlassen. Dazu ist es notwendig, den Informationsstand bei allen Beteiligten zu erhöhen.

Aus diesem Grund beantragt die SPD-Stadtratsfraktion, das Thema auf die Tagesordnung der nächsten Stadtratssitzung zu setzen und dazu Vertreter des Umweltministeriums einzuladen. Insbesondere geht es darum, ein klareres Bild von der geplanten Kulisse des Nationalparks zu erhalten sowie Informationen, ob eine Bewirtschaftung von darin enthaltenen Flächen überhaupt eingeschränkt ist und falls doch, auf welche Weise. Wir brauchen alle ein klareres Bild davon, was sich durch die Errichtung eines Nationalparks „Donauauen“ alles ändert.

Wir sind uns sicher einig, dass die von ihrer Größe und Beschaffenheit einzigartigen Donauauen auch für die Stadt von unschätzbarem Wert sind. Deshalb sollten wir großes Interesse daran haben, die Diskussion zu versachlichen und darauf zu achten, dass sie auf der Basis von Fakten geführt wird. Dazu sollte das Umweltministerium bei der nächsten Stadtratssitzung einen Beitrag leisten.

Beschluss:

Stadtrat vom 05.12.2017

Der Antrag ist somit erledigt.